

Colonoscopio de última generación permitirá mejorar diagnósticos digestivos a pacientes del Hospital de Quillota

En estos días arribó hasta el Hospital San Martín de Quillota el Colonoscopio Olympus 190 top de línea, el que fue adjudicado gracias al aporte de la Embajada de Japón del orden de los 37 millones de pesos tras un proyecto presentado por la Supervisora de la Unidad de Endoscopía del recinto asistencial quillotano, lo cual permitirá un gran avance en materia de diagnósticos digestivos para la población usuaria del establecimiento.

La incorporación de esta tecnología de punta para la realización de colonoscopías permitirá una mejor imagen, redundando ello en la optimización de la calidad diagnóstica. Tal como lo asevera el doctor Alfredo Silva Lobos, Jefe del Servicio de Cirugía del Hospital San Martín de Quillota los beneficios de esta incorporación son múltiples:

Anuncio Patrocinado

“Bueno, es un colonoscopio Olympus de última generación que tiene una serie de características técnicas modernas que nos permiten hacer mejores diagnósticos, más precisos, y con más facilidad a los pacientes que tenemos de patología de colon; especialmente cáncer de colon, que es una patología prevalente ahora en la región”, señaló el facultativo.

En efecto, el cáncer de colon se ha transformado en una patología oncológica prevalente en materia digestiva, logrando duplicar su letalidad en la última década, transformándose en un problema emergente de salud pública que el Hospital San Martín de Quillota podrá desde ahora diagnosticar de mejor forma gracias a la llegada de este equipo de última generación que arriba al establecimiento.

Colonoscopio de última generación permitirá mejorar diagnósticos digestivos a pacientes del Hospital de Quillota

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Además, este nuevo colonoscopio permitirá desarrollar mejor la medicina digestiva en el recinto asistencial tras adjudicarse el año 2019 un proyecto en el Programa de Asistencia para Proyectos Comunitarios de la Embajada de Japón, el que en estos días se ha visto materializado para beneficio de los pacientes de las provincias de Quillota y Petorca que se atienden en el establecimiento, el cual contaba con dos colonoscopios cuya vida útil se encontraba ya sobrepasada.

Al respecto el Director del Hospital San Martín de Quillota, Claudio Fernández Molina, señaló los beneficios que trae aparejado este nuevo equipamiento, agradeciendo al pueblo japonés por tan generoso aporte para la resolución digestiva de los pacientes del establecimiento.

“Este es un proyecto que agradecemos al pueblo de Japón por esta donación. Es un equipo de última generación que nos da una respuesta tecnológica mucho más acertada por su calidad de imagen, y disponibilidad desde el punto de vista digital de lo que es el manejo de la imagen. Por lo tanto, es un proyecto que mejora nuestra capacidad resolutiva en el nuevo

Colonoscopio de última generación permitirá mejorar diagnósticos digestivos a pacientes del Hospital de Quillota

“proyecto del Hospital Biprovincial”, señaló la autoridad hospitalaria.

De esta manera, gracias a un proyectado gestado al interior del mismo recinto asistencial y gracias al generoso aporte de la legación nipona en nuestro país es que los pacientes del Hospital San Martín de Quillota contarán con mayor capacidad diagnostica en lo referido a sus patologías digestivas, como cáncer de colon, proyectando lo que será la atención en la materia en el Nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca.

y tú, ¿qué opinas?